

21/07/24

## 21 de julio 2004. Primera mujer con la especialidad de montaña

### Contenido

El 21 de julio de 2004, la teniente Silvia Gil Cerdá recibió el título de especialista de montaña de la Guardia Civil tras completar la formación del XX Curso de Especialista en Montaña del Cuerpo, siendo la primera mujer del Cuerpo en conseguirlo.

Tras la superación del curso de montaña, la teniente Gil fue destinada a la Sección de Montaña de Cangas de Onís (Asturias), convirtiéndose en la primera mujer en ejercer el mando en una unidad de montaña. El listado de barreras derribadas por esta oficial no se queda aquí, fue también la primera mujer guardia civil en ser Jefa de un subsector de tráfico y en 2021, ya con el empleo de teniente coronel, fue la primera mujer al frente de una comandancia de la Guardia civil, en concreto, la Comandancia de Teruel.

El Servicio de Montaña de la Guardia Civil cuenta con más de 200 especialistas, hombres y mujeres, que desarrollan sus cometidos y responsabilidades en igualdad de condiciones.

Sirva esta efeméride para reconocer la labor que realizan todas las guardias civiles mujeres que cada día con su compromiso y ejemplo sirven de guía e inspiración a las generaciones futuras.

*Componentes de la Guardia Civil pertenecientes a la Sección de Montaña de Cangas de Onís durante la grabación de un programa de la televisión de Asturias, en la que el locutor asume el rol de persona rescatada por especialistas de la Guardia Civil (Asturias, 2006).*

*Fuente: Colección particular.*

*Componentes del Área de Montaña de la Guardia Civil de Cangas de Onís durante la realización de unas prácticas de espeleosocorro (León, 2006).*

*Fuente: Colección particular.*